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２年生の前半を通して
（２年 末吉 英星）

４月、僕たち
は２年生へと進
級しました。僕
たちが１年生の
頃は、真輝先生
が担任の先生で、
基本的なことを
たくさん教わり
ました。例えば、ロッカーのファイル置き場
はきれいにすることや授業の終わりの挨拶は
しっかりと礼をすることなどを細かく鍛えて
もらいました。そして今年は、仲地眞美先生
が担任の先生となりました。最初は、互いに
知らないからお堅い雰囲気にクラス全体がな
っていました。次第にお堅い雰囲気は柔らか
い雰囲気になりました。朝の会では、返事や
会話がなく司会が淡々と進行していましたが、
１分間トークで以前よりは会話が増えました。
また、１年生に指示を出したり、学校全体

のことを考えられるようになったのではない
かと思います。去年は先輩方に頼ってはいま
したが、２年生になってからは、一人一人が
言われる前に行動できるようになりました。
一人一人を見ると大きな変化はあまり感じら
れないのですが、クラス全体を見てみると、
１年生をリードできるようになってきていま
す。
そして１年生から元気をもらっています。

２年生のクラスは、朝が弱くて会話が少ない
ですが、１年生の元気な笑い声が会話の種に
なったり、少し笑ったりします。僕たち学年
は、１年生の元気さを見習っていきたいです。
２年生の後半には、修学旅行という行事が

あるので、５人で協力して思い出に残る修学
旅行にしていきたいです。そのためには、コ
ミュニケーションを頻繁に取っていきたいで
す。前に先生からの伝言をしっかり伝えきれ
ていないという事件があったので、大事なこ
とは、みんなで共有できるようにしたいです。
それに加えて時間をしっかり守って機敏に行
動できるようにしたいです。団体行動なので、
迷惑を余りかけないようにしてみんな笑顔で
楽しめたらいいと思います。
２年生の前半は以外と短いけれど、一人一

人が成長したと思います。後半は、今まで頼
ってきた３年生が卒業するので、学校全体で
の活動や部活動、行事で後輩をしっかりと引
っ張っていけるようにしたいです。そして、
クラスでは時間を守ることができるようにし
たいです。
これからも２年生みんなで協力して頑張り

ます。ご清聴ありがとうございました。

１年生になって成長したこと
（１年 池間 正和）

僕は４月にな
って船浦中学校
に入学しまし
た。入学した時、
僕の船浦中学校
のイメージは先
輩からの話でと
にかく忙しいの
が一番でした。
半年が終わって短かったけれど、いろんなこ
とがありました。実際に思っていた以上に忙
しくて休む暇もないと思いました。次々とく
るスポーツ大会やその練習と部活、地域の行
事を先輩たちや先生方が同級生と一緒にこな
してきました。
船浦中学校に入学して白い手帳を渡されま

した。中学生になったから予定を立てて時間
をうまく使うためです。予定を書き込んでい
くと、やることが視覚化されてやるべきこと
が見えてきます。先生方もアドバイスくれま
す。予定を立てても実際は疲れてできないこ
ともあり、中学校生活はやることが多く、忙
しいので忘れないように手帳をもっと活用し
ていきたいです。
今、小学校の時のことを思い返せば、とて

ものんびりしていたと思います。休み時間に
はペットボトル野球をしたり、教室で鬼ごっ
こをしたりして、無邪気に遊んでいました。
今の休み時間は、吹奏楽や行事の準備をする
と終わってしまいます。
今の僕たちを６年生の時と比べてみたら成

長したと思います。２年生、３年生の先輩た
ちと比べてみたら、まだ子どもっぽいけれど、
僕なりに中学生らしくなってきたと思います。
船浦中学校伝統の全校生徒での吹奏楽は、

慣れれば大丈夫かなと思いました。僕はリコ
ーダーに似ていたので、クラリネットにしま
した、はじめは音が出にくかったけど、音が
出るようになってからは、面白くなりました。
自分のクラリネットのパートはできるように
頑張りました。自分でも音を外さないように
気をつけてきました。まだ自分のパートをや
るのが精一杯だけど、みんなの音も聞ける位
にうまくなりたいです。
２年生や３年生の先輩たちの落ち着いて黙

々と取り組んでいる姿を見て、これから目指
したいと思います。自分一人では絶対にでき
ないし、たいへんだと思う時もあるけれど、
一緒にやっているクラスメイトや教えてくれ
る先輩たち、サポートしてくれる先生方がい
るので、自分なりに頑張っています。半年後
には僕たちも２年生になって先輩になります。
今の２、３年生のように先輩らしく教えられ
るようになりたいです。
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他の学校と比べて

行事も多く、忙しい

船中で過ごす毎日は

とても大変だけど、

その分学ぶこともあ

ると１年生の時、私

も思いました。これ

からみんなで頑張っ

ていこうね！

（３年 津嘉山 朋

花）

去年から今までを振り返って

いて、どこが良くなってどこを

改善したらいいのかということ

がわかりました。自分は違う人

の振り返りを聞くと、普段気づ

かないところに気づくことがで

きました。

（２年 川満 夕）

確かに１年生の会話など聞

こえてくるので、たまに笑っ

てしまったりするので、これ

からは、それに対抗できるよ

うにしたいです。

（２年 小野蒼生）

小学校６年の時から振り

返っていて、成長している

んだなと思いました。前を

見て話をしていて、とても

聞きやすかったです。スピ

ーチお疲れ様でした。

（１年 永井 一ノ輔）
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